
 

Board Member Inquiry Form 

Demande de renseignement d’un membre du Conseil d’administration 

Subject: Laptop Lending Service and Homework Help 

Objet : Service d’emprunt d’ordinateurs et aide aux devoirs   

Submitted at:  5 November 2019 OPLB 

Meeting

Présenté à la: Réunion du C.A. du 5 

novembre 2019 

 

From/Exp.: 

Trustee / Administratrices, 

Administrateurs:  

Riley Brockington 

Date: November 5, 2019 

Date: le 5 novembre 2019 

File/Dossier : 

Board Support’s office 

only/À l’usage du Bureau 

du soutien pour le C.A. 

seulement 

 

To/Destinataire:  

Catherine Seaman, Division Manager, Customer Experience / Directrice, Expérience 

clientèle 

Inquiry: 

What outreach and programming will the OPL commit to offering in at risk communities 

not presently served with laptop lending service and additional opportunities by Frontier 

College with Homework Help? 

Demande de renseignement: 

Quelles activités de sensibilisation et quels programmes la BPO s’engagera-t-elle à 

offrir aux communautés à risque qui n’ont pas accès à des services d’emprunt 

d’ordinateurs portatifs, et quelles opportunités existent-elles avec Collège Frontière pour 

l’aide aux devoirs? 

  



Response (Date: 2019-Nov-26) 

Staff have been working with local partners to identify where there are current gaps in 

the community for Homework Help, as well as where laptops and air cards (wireless 

hotspots) are most needed to support digital inclusion for educational purposes, 

especially for low income families. Once confirmed, we will explore how best to mitigate 

these gaps, including the potential expansion of existing partnerships. 

Réponse (Date: le 26 novembre 2019) 

Le personnel collabore avec des partenaires locaux pour identifier les lacunes actuelles 

dans la communauté en matière d’aide aux devoirs, ainsi que les endroits où les 

ordinateurs portatifs et les cartes d’accès sans fil sont les plus nécessaires pour 

soutenir l’inclusion numérique à des fins éducatives, en particulier pour les familles à 

faible revenu.  Une fois confirmés, nous explorerons le meilleur moyen de réduire ces 

lacunes, y compris l’expansion potentielle de partenariats existants.  

 

Board Inquiries / Demande de renseignements du CA : 

Response to be listed on the Ottawa Public Library Board Agenda of December 3, 2019 

La réponse devrait être inscrite à l’ordre du jour de la réunion du Conseil 

d’administration de la librairie publique d’Ottawa prévue le 3 décembre 2019 
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